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ATA DA 03° ESSÃO ORDINÁRIA DO ANO DE 2021

CÂMARA M ' ICIPAL DE SALGADO, ESTADO DE SERGIPE

do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e um, às dezenove

horas e dez ssete minutos, na sala das Sessões José Américo Cruz Freitas,

situada na r a Felinto Alves Teixeira S/N; sob a Presidência o vereador Civaldo

Evangelista raga, Vice-presidente Maria da Conceição dos Reis Silva, Primeiro

Secretário J sé Ribeiro Neto, Segundo secretário Marcelo Domingos de

Andrade, T rceiro secretário José Raimundo da Silva Fonseca e demais

vereadores, s senhores, Amaral Valeriano da Silva , José Aécio Santos de

Jesus, Jose Santos Garcia Ferreira, Lucas Araújo Moraes e Mafilza Silva

Gomes. O residente declarou aberta a presente Sessão Ordinária, e em

seguida solic tou ao secretário que realizasse a leitura da ata da sessão anterior,

a qual houv retificação do vereador José Aécio, o qual falou que não é quatro

milhões e mio, e sim, quatro milhões e cinco mil reais, logo após o presidente

submeteu a ta em votação, a qual foi aprovada por unanimidade. No expediente

do dia const indicações N° 01 e 02/2021, d~ Ver~ador~ Máfilza, i~dicãçãON"
- . ..

03/2021 do ereador Jose Aécio, indicação W 01/2021 do vereador Marcelo,

indicações N 03 e 04/2021 do vereador Amaral, indicações W 03 e 04/2021 do

vereador Lu as, indicação N° 03/2021 da vereadora Josefa Garcia, indicações

W 01 e 02/ 021 do vereador Civaldo Fraga, indicações N° 03 e 04/2021 da

vereadora M ria da Conceição, indicações W 03 e 04/2021 do vereador Jose

Raimundo. o pequeno expediente o presidente passou a palavra para o

Presidente d Sindiserv de Salgado, Marcelo, que saudou a todos e relatou

sobre o salá io atrasado de dezembro de dois mil e vinte, e disse que já esteve

conversando com o prefeito e que inclusive ontem à noite eles conversaram por

mensagem, falou que já reivindicou via oficio pedindo o relatório'com os

extratos e s valores que foram sequestrados €i os valores 'que 'foram

bloqueados, pois os sequestrados não voltarão para o mUnlClplO,mais os

bloqueados odem voltar, mais não se sabe até ao momento quais são esses

valores sequ strados nem bloq'ueados, disse ainda que até agora o sindicato

não recebeu nenhum retorno, e os valores do FBN estão bloqueados, concluiu

dizendo. que o sindicato não está parado, está correndo atrás lutando pelos



direitos dos funcionários, e se colocou a disposição. O senhor presidente

agradeceu participação do presidente do sindicato, e passou a palavra ao

vereador Jo é Ribeiro, o qual saudou a todos, e falou que o assunto do momento

é a vacina qui no município, e informou que conseguiu com um amigo o plano

Estadual da vacina, onde já leu e releu e não encontrou em nenhum lugar,

informando ue balconista e secretária de assistência social estariam no primeiro

lote das vac nas, citou o exemplo de seu vizinho, como idoso, e que ainda não

tinha sido v cinado, e disse que terão que tomar alguma providência com

relação ao ue está acontecendo .0 vereador José Aécio, saudou a todos,

parabenizou ao Partido dos Trabalhadores(PT) pelos seus quarenta e um anos,

e citou que o ereador Ribeiro foi um dos fundadores desse partido aqui no nosso

município, e alou da melhor administração que o nosso país já teve na época

do PT, e falo que hoje o país vive numdescaso total, e parabenizou a secretária

de saúde, F nanda, pela sua dedicação e competência, e informou que Salgado

tem mais de inte mil habitantes e a quantidade de vacinas que chegaram, não

são suficient s para vacinar a todos, mais que com calma tudo irá.se ajeitar,

falou de sua preocupação com a educação, pois as aulas estão previstas para

iniciar no m's que vem, e nem os professores nem alunos, foram ainda

vacinados_ vereadora Maria da Conceição saudou a 'todos €i falou sobre a

polêmica do omento que é a vacina, e relatou que não'obteve informações de

que a primei a dama e as balconistas, nadacontra os colegas, estão dentre as

prioridades, citou que precisa-se ter organização, pois todos queremos nos

vacinar, mai existem as prioridades, e elas precisam ser cumpridas, e falou

também da ificuldade de uma portadora de Câncer que não está tendo a

atenção devi a com relação ao transporte público, e que está-sofrendo bastante.

A vereadora afilza, saudou a todos, e falou sobre as contas, e explicou que'o

prefeito con dou a todos para participar da reunião que houve na prefeitura,

para tratar d s finanças, falou ainda das melhorias dessa gestão; citou alguns

exemplos na . rea da saúde, parabenizou o Partido dos Trabalhadores(PT) pelos

seus quarent e um anos, parabenizou a secretaria de saúde Fernanda, e falou

que a gestão está se esforçando o máximo para dar melhor qualidade de vida a

toda populaç o, e disse que a secretaria de saúde do municipio está seguindo a

cartilha do inistério da saúde , só que essa cartilha dá aos Estados e

Municípios ma abertura" para que eles façam sua própria programação



conforme c da realidade. O vereador Jose Raimundo saudou a todos e falou,

sobre a va ina, e a preocupação principalmente com os idosos, citou que os

agentes co unitários de saúde podem ajudar nesse sentido, pois eles devem

ter uma ba e do quantitativo de idoso e acamados por povoado, e pediu que

essa situaç o fosse revista e resolvida. O vereador Marcelo, saudou a todos e

falou que o lano de governo do prefeito é um absurdo, disse que se ele cumprir

com metad do que foi prometido, já está de bom tamanho, e falou sobre o

ra os doentes, e das ambulãncia, citou ainda o vinte quatro horas

foi prometido, e disse que vai cobrar pois promessa é dívida. O

arai, saudou a todos e falou sobre a vacina, e disse que se houve

mas doses, houve falhas. Falou também sobre a luta do transporte

para renais oncológicos, que é uma luta árdua desses seus três mandatos.

Comentou s bre a herança dos gestores deixarem essa responsabilidade de

pagamento ara o outro gestor, infelizmente recai em muitos funcionários, e que

sua irmã incl sive já sofreu com isso. O vereador Lucas, saudou a todos, e falou

sobre a vaci a, e sua má distribuição no município, onde a prioridade seria os

idosos e não a gestão em si, citou ainda que sua avó de noventa e quatro anos

ainda não fo vacinada, e que nenhum agente de saúde esteve em sua casa,

falou ainda d taxa de iluminação pública, e se colocou a disposição de todos. O

senhor presi ente passou a presidência pa"raa vice-p'residentea qual passou a

palavra para vereador Civaldo Fraga, que falou sobre o teste do Corona Vírus

aqui no mu icípio, citou como exemplo um funcionário, e falou sobre sua

preocupação com relação a saúde do município, citou ainda sobre uma

funcionária d Centro de Fisioterapia não estar devidamente equipada no seu

ambiente de rabalho, está sem máscaras atendendo ao público, e disse que vai

passar esse ssunto a secretaria de saúde. A presidente em exercício devolveu

a presidência No grande expediente o senhor presidente passou a palavra para

o vereador J se Ribeiro, o qual falou que continua preocupado com relação ao

salário de de embro de 2020, pois os funcionáriós precisam receber e falou que

não abre mã desse salário e que a administração precisa tomar providencias,

disse també que se a reunião tivesse sido" na Câmàra"teria"participado. O

senhor presid nte pediu a' palavra e leu uma mensagem"do prefeito Givanildo

solicitando u a reunião com os mesmo para falar sobre o salário de dezembro

e disse que ao término da sessão eles se reuniriam para tomar decisão



referentes a convite do prefeito. O vereador Ribeiro informou que tem dinheiro,

foi empenha o e liquidado e que só está faltando pagar esse salário e pediu aos

colegas que assinem seu requerimento. O vereador José Aécio pediu a parte e

falou que ai umas falas são importantes, como por exemplo a que disse que já

terminou a Iitica e devemos descer do palanque, e disse ainda que não fala

nada sem te conhecimento do caso, por isso foi até a secretaria de saúde do

município e pediu um relatório com o plano de vacinação e imunização do

município, e itou dados e números desse plano, e explicou que a culpa por essa

demora para população ser vacinada não é do município, e informou que até o

momento ch garam trezentas e dezessete doses para uma população de mais

de vinte mil abitantes. Na ordem do dia o senhor presidente passou o Projeto

de Lei, N" 01 2021 para Comissão de Finanças, Orçamento, e Físcalização. Em

seguida sub eteu em discursão as indicações N" 01 e 02/2021 do vereador Jose

Raimundo, o de o mesmo pediu para que todos votassem pois está tendo muito

acidente ne sa localidade. Sobre a outra indicação, pediu para que todos

votassem, p is é uma questão de saúde, as queimadas são muito prejudiciais

as familias os povoados. O senhor presidente colocou em votação as

indicações, a quais foram aprovadas por unanimidade. '0 presidente submeteu

em discursã o requerimento N° 01/2021 do vereador Jose Ribeiro onde o

mesmo pedi para que todos votassem para que acabasse com todas as dúvidas

com relação recurso. O senhor presidente colocou em votação o requerimento,

o qual foi ap vado por unanimidade, O senhor presidente colocou em votação

as indicaçõe N°01 e 02/2021 do vereador Lucas, onde o mesmo pediu para que

todos votass m para dar melhor qualidade de vida a população. Sobre á outra

indicação pe iu para que todos votassem, porque entendi que um funcionário é

muito pouco ara cuidar da limpeza daquela região. O senhor presidente colocou

em votação, s quais foram aprovadas por unanimidade, O presidente submeteu

em discursã as' indicações N°01 e 02/2021' do vereador Jose Aécio, onde o

mesmo pediu para que todos votassem por conta da dificuldade ser muito grande

de locomoçã principalmente em épocas chuvosas. Sobre a outra indicação,

pediu para q e todos votassem pois o município precisa de sinalizações. O

senhor presi ente colocou em votação, as quais. foram aprovadas por

unanimidade, O presidente submeteu em discursão as indicações N":'01 e

02/2021 da ereadora Maria da Conceição, a qual pediU"para que todos



, '

votassem, ois com uma melhor organização e com o crescimento da feira, o

povoado e s circunvizinhos crescem e geram renda para o município. Sobre a

outra indica -o pediu para que todos votassem pois os pacientes portadores

dessas doe ças merecem o minimo de conforto e respeito. O senhor presidente

colocou as i dicações em votação, as quais foram aprovadas por unanimidade.

O presiden submeteu em discursão as indicações W01 e 02/2021 da

vereadora J sefa Garcia, onde a mesma, pediu para que todos votassem, pois

o congestio mento é grande nessa avenida, e para evitar mais acidentes e para

melhor orga ização do tramite da cidade. Sobre a outra indicação pediu para

que todos v tassem porque é uma urgente necessidade do nosso município. O

senhor pre idente colocou em votação, as quais foram aprovadas por

unanimidad O presidente submeteu em discursão as indicações, W 01 e

02/2021 do ereador Amaral, o qual pediu para que todos votassem, pois em

tempos de huva o deslocamento daquela região fica bastante complicado.

Sobre a outr indicação, refere-se ao mesmo pedido, sendo destinada a outro

órgão.' O se hor presidente colocou em votação as indicações as quais foram

aprovadas p r unanimidade. Nada mais a tratar o senhor presidente declarou

encerrada a resente Sessão, convocando a todos para a próxima, sala das

Sessões em O de fevereiro de 2021.

~II
Civaldo Evan

CJ
elista Fraga':'" Presi
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